

Mme Landry a d'autre part énuméré les nombreux défis qui se posent à la communauté internationale et à la CNUCED dans la difficile conjoncture économique actuelle.

Mme Landry a mis l'accent sur la nécessité de maintenir et d'accroître les ressources de développement destinées au tiers monde. Elle a souligné qu'il fallait accorder une attention toute particulière aux besoins des pays les plus pauvres et les moins avancés, notamment en prenant des mesures exceptionnelles à l'égard de la dette de ces pays qui menace directement leurs possibilités de développement.

La ministre a indiqué qu'il importe de conclure la Ronde Uruguay rapidement et sur une bonne note. Elle a précisé que ces Négociations commerciales multilatérales pouvaient ouvrir de nouveaux débouchés pour les pays du tiers monde. Elle a demandé instamment à tous les pays de contribuer à renforcer le système commercial multilatéral.

Mme Landry a déclaré que la CNUCED VII doit donner corps au concept de partenariat et de coopération entre pays industrialisés et en développement. Pour le Canada, la CNUCED, en tant qu'organisation internationale, doit être une source d'idées novatrices; elle doit se prêter au genre d'analyses et de discussions qui mènent à des solutions concrètes aux réels problèmes de développement; elle doit aussi contribuer à la réalisation du consensus qui permet la négociation fructueuse et productive.

Pour de plus amples renseignements:  
Valérie Sirois  
Direction générale des affaires publiques  
Hull (819) 994-3816